
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Samstag, der 20.04.19

Weil ER so gnädig ist
von Br. Thomas Gebhardt

Matthäus 11:29  
Nehmt auf euch mein Joch und lernt von mir, denn ich bin sanftmütig und von Herzen demütig; so werdet ihr
Ruhe finden für eure Seelen!

Da finden wir: "und lernet von mir"! Vielleicht sollten wir unseren Weg mit JESUS oder in der Nachfolge JESU
mal überdenken. Sind wir Menschen, die denken, alles wird schon irgendwie von allein gehen, oder sind wir
Menschen, die bereit sind zu lernen. JESUS möchte, dass Sie bereit sind zu lernen! 

Sind Sie unzufrieden, weil nicht alle Wünsche sofort so erfüllt werden, wie Sie es sich vorstellen. Ist es nicht
schön, dem Herrn immer dankbar zu sein?! Ja, fordert uns die Bibel nicht auf, "...saget Dank allezeit und für
alles..." Haben Sie das heute schon gemacht? Haben Sie es auch gemacht, wenn Sie nicht so reichlich
hatten wie manch anderer? Haben Sie es auch gemacht, wenn Sie soviel hatten, dass Sie übriglassen
mussten? In den Psalmen steht: Die, welche Gott fürchten, bekommen Speise! Es steht nicht da wie viel,
aber ganz sicherlich genug um zu leben. Sagen Sie doch Gott einmal aus ganzem Herzen Danke für das,
was ER täglich gibt, auch für all die geistlichen Dinge!  

Wenn Sie vor Gott demütig sind, brauchen Sie keinen Mangel zu fürchten. Sein Volk hatte immer bekommen,
ob in der Wüste oder in der Gefangenschaft, ob am Bache Krith oder inmitten der Teuerung in Ägypten, der
Herr hat Seine Kinder, Sein Volk, immer versorgt! Gott ändert sich nicht, ER ist derselbe gestern, heute und
in alle Ewigkeit! Er bleibt derselbe auch für Sie. Bleiben Sie IHM nur treu, seien Sie demütig und lernen Sie
von den Dingen, die Gott in Ihr Leben bringt, so werden Sie nie Grund zur Besorgnis haben. 

ER kann Sie nicht vergessen, mit Seinem kostbaren Blut hat JESUS für Sie bezahlt! ER denkt immer an Sie,
aber denken Sie immer daran, was es dem ERLÖSER gekostet hat, Sie zu erretten? Sind Sie bereit wie der
Apostel Paulus zu lernen, zu lernen, in allen Dingen auf Gott zu vertrauen? Er vergisst Sie nie, ER bereut nie,
dass ER die Erlösung am Kreuz vollbracht hat, aber wie ist das mit Ihnen? Er denkt an Seinen Bund, auch
wenn Sie IHN erzürnen, IHN mit Ihrer Untreue reizen. ER könnte Sie verderben, aber SEINE Liebe ist so
groß, dass Er etlichen von Ihnen bis heute immer noch Gnade schenkt, Gnade schenkt, Buße zu tun und IHN
zu fürchten und von IHM zu lernen, damit Ihre Seelen Ruhe finden! 

Er liebt Sie, tröstet und behütet Sie, gibt Ihnen täglich alles, was Sie benötigen. Deshalb denken Sie an IHN,
weil ER so gnädig ist. Der Wille Gottes ist fest und klar. Er will ewiglich an Sie denken! Die Frage ist, ist Ihr
Wille klar, klar darauf ausgerichtet, ich möchte lernen zu leben, wie Gott es will, dass ich leben soll. Dann
werden Sie etwas wunderbares erleben. Sie werden das Gleiche erleben wie der Apostel Paulus und wie
auch ich erleben darf: (Philipper 4:13) ?Ich vermag alles durch den, der mich mächtig macht, Christus.?

JESUS segne Sie heute, Ihr Thomas Gebhardt
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